

■ GROUPE MAJORITAIRE MUNICIPAL « AGIR AUJOURD'HUI RIEDISHEIM »

DE LA POSTURE A L'IMPOSTURE *

Le Code Général des Collectivités Territoriales fixe des exigences règlementaires pour la préparation et la présentation du budget d'une commune. Le budget primitif 2021 de la ville a donc été présenté au Conseil Municipal du mois de mars dans le strict respect des instructions légales afin de garantir la transparence et la sincérité des débats.

Pourtant lors du Conseil Municipal, M. RIFF, chef de file du groupe «Riedisheim vous d'abord», a mis en doute avec un certain aplomb le respect de la légalité du travail réalisé par l'équipe municipale et les services spécialisés de la Ville, légalité pourtant confirmée par la Préfecture du Haut-Rhin. Il est probable que la gravité de cette surprenante et tonitruante affirmation publique ait échappé à son auteur. Bien évidemment, cette attaque était totalement infondée. Elle n'a d'ailleurs fait l'objet d'aucun recours en irrégularité. Il faut dire que le rapport d'orientation budgétaire comme le compte administratif 2020 et le budget 2021 avaient fait l'objet d'une présentation exhaustive et règlementaire en Commission Finances et en Conseil Municipal. Les Commissions Finances sont l'occasion d'échanger avec les groupes d'opposition sur les choix budgétaires de la ville et d'apporter les éclairages complémentaires si besoin. Des échanges très constructifs ont eu lieu avec le groupe «Ensemble pour Riedisheim», mais, nous le regrettons, pas avec le groupe de M. RIFF qui a préféré la politique de la chaise vide. En renonçant au dialogue et à ces réunions, difficile ensuite pour M. RIFF de ne pas sombrer dans une simple et banale posture d'opposition. La première leçon de cet épisode est que la lecture des textes de loi demande de la maîtrise et une riqueur qui ne souffre aucune approximation ou interprétation. La seconde, plus importante à nos yeux, c'est que ce premier budget, fondateur de notre mandat, n'a pas été contesté sur ses grandes orientations, ni sur le fond. C'est finalement ce point que nous retiendrons au-delà des vaines polémiques et affirmations malencontreuses.

*Parole qui tend à tromper autrui dans le but d'en tirer profit